



Finalkontrahenten unter sich: Frank Heiden, Oliver Dephilipp, André Dämmer und Karl-Friedrich Emde (von links) nach den Clubmeisterschaften des TC Sachsenhausen. Foto:pr

## André Dämmer gelingt das „Double“

Clubmeisterschaften TC Sachsenhausen

**Sachsenhausen.** André Dämmer hat bei den Tennis-Vereinsmeisterschaften des TC Sachsenhausen in der Herrenklasse das „Double“ geschafft. Im Doppel gewann er nach einem spannenden Match über drei Sätze an der Seite des Vereinsvorsitzenden Karl-Friedrich Emde gegen Oliver Dephilipp/Frank Heiden. Für Karl-Friedrich Emde war es der erste Vereinstitel überhaupt, was dann auch in einer spontanen Feier nach dem Einzelfinale endete.

Im Einzel sicherte sich Dämmer den Sieg gegen seinen Mannschaftskollegen Dephi-

lipp, derzeit die Nummer zwei in der Bezirksoberliga-Mannschaft des TC 88. Den ersten Satz dominierte der spätere Sieger klar und kaum einer glaubten noch an eine Wende zu Gunsten von Dephilipp.

Dann unterliefen Dämmer aber ein paar kleine Flüchtigkeitsfehler, die sein nie aufsteckender Gegner zum 6:4-Satzerfolg nutzte. Im dritten Satz musste Dephilipp seinem hohen kämpferischen und läuferischen Aufwand Tribut zollen, er unterlag einem immer stärker werdenden Dämmer letztlich klar mit 2:6. (r)

192.168schließen

Ausschnitt drucken